



Int. Motorrad-Berg Europameisterschaftslauf

Landshaag 18./19. April 2015

von Erich Müllegger

276 Fahrer aus 9 Nationen wurden für das FIM Europa Motorrad-Bergrennen zugelassen. Davon starteten in der Berg Europameisterschaft 53 Fahrer aus 7 Nationen in 4 Klassen. Alle anderen Fahrerinnen und Fahrer fahren in der österreichischen Motorrad Bergsport Staatsmeisterschaft, im OSK Pokal für historische Rennmotorräder und im Racer Supermoto Pokal.



Die historischen Klassen werden immer beliebter, denn die Besitzer dieser Fahrzeuge halten die wunderbaren Maschinen in einen sehenswerten Zustand. Spektakulär und einzigartig ist beim Racer Supermoto Pokal, dass 3 Starter gleichzeitig auf der 3620 m langen Strecke losgelassen werden. Am Samstag bei den beiden Trainings wurde schon mächtig Gas gegeben. Das 3. Training am Sonntagvormittag musste jedoch aufgrund des

tödlichen Unfalles eines der Fahrer abgebrochen werden. Jedem Fahrer wurde freigestellt, ob er beim Rennen starten wolle.

Samstag und Sonntag war das Wetter schön aber kalt, speziell im schattigen Wald. 13000 Besucher kamen zum Bergrennen, welches die Mannschaft des MSC Rottenegg unter dem Obmann Markus Altenstrasser profihaft organisierte und ausgeführte. Die schnellste Zeit fuhr Gammer Wolfgang OÖ in 01:12.01 auf Yamaha.

Beste Grüße von Erich

